



生徒会新聞

12月5日 新生徒会第1号

文責 森晴楓・甲斐稀葉奈

旭祭！

10月24日、旭中の体育館にて旭祭が行われました。けいじ

～今回の旭祭のプログラム～

〈午前の部〉

- ・開会式
- ・総合的な学習の発表
- ・生徒会企画
- 各学級紹介ムービー鑑賞
- 個人発表



〈午後の部〉

- ・合唱コンクール
- ☆ 3-1が優勝！
- ・英語暗唱弁論発表
- ・閉会式



今回の旭祭には数々の超！！有名スーパースターの方々にお越し頂きました。

さらりと楽器を吹きこなすあの人や、世界観に引き込まれるきれいな歌唱と演奏をしてくれたあの人達、つい聞き入ってしまうようなかっこいい演奏を3ヶ月で誰でもできると言い切った器用なあの人達…また、英語と日本語のバイリンガルとして世界的に活躍しているあの方々の弁論も聴かせて頂きました！どれもきれいな発音で思わず聞き惚れてしまいましたね。

今年度の旭祭、皆様はいかがでしたでしょうか。

生徒会書記 1年1組 池田 彩翔

- ①周りと協力してさらに良い学校にします！
- ②効き足は左です！

生徒会書記 1年2組 森 晴楓

- ①旭中をより楽しく安心できる学校にするために頑張ります。
- ②実は1年生の女子でズボンをはいているのは、私だけです！



あいさつ運動

10月28日(月)から10月30日(水)の3日間、生徒会役員による朝のあいさつ運動が旭小と旭中で行われました！朝の登校時間に「おはようございます！」と役員が皆さんに声をかけました。

さて、皆さんは家族や地域の方、先生方、友人などにしっかりあいさつができるでしようか？

あいさつのメリットは以下のとおりです！

【メリット】

- ・お互い明るい気持ちになり、笑顔が増える
 - ・相手にいい印象を与えることができる
 - ・明るい雰囲気を作ることができる
- などなど、様々なメリットがあるのです!!

これからも笑顔で挨拶をし、学校全体を、いや、地域全体を明るい雰囲気にしていきましょう!!



新生徒会役員紹介！！



～クスッと笑える「それ無駄じゃない？？」

情報を添えて～

①意気込み②実は〇〇

生徒会長 2年2組 界 彩葉

- ①旭中学校を胸を張って自慢できる学校にします！
- ②食パンは耳から食べる派です。

生徒会副会長 2年2組 川野 唯人

- ①学校を変える！俺が革命を起こす。
- ②実は土下座世界一位(シングル)

生徒会副会長 2年2組 宮田 海飛

- ①学年の壁をぶっこわす！
- ②休日は一步も外に出ません！！

執行部の5名です！

1年間よろしくお願ひいたします！